



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Ratusan Prajurit Kodim Magelang Dikerahkan Bersihkan SD Kartika III-3

**Agung widodo - MAGELANG.FRN.CO.ID**

Jul 9, 2024 - 09:50



*(Foto Dokumen): Pasiops Kodim Magelang Kapten Arm Agus Purwanto, S.H., Saat Mengambil Apel Pengecekan Anggota Bertempat di Halaman SD Kartika III-3 Kota Magelang*

MAGELANG - Sebanyak 217 Personel Kodim 0705/ Magelang dikerahkan untuk melaksanakan Karya Bakti pembersihan di sekitar SD Kartika III-3 Kota Magelang, Selasa (09/07).





Pembersihan disekitar halaman maupun ruang kelas di sekolah SD Kartika III-3 tersebut merupakan wujud kepedulian Kodim 0705/ Magelang dalam rangka mewujudkan keberhasilan dan kerapian di lokasi sekitar SD Kartika III-3 Kota Magelang.



Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si melalui Pasiops Kapten Arm Agus Purwanto, S.H, saat memimpin Apel pengecekan personil menyampaikan, kegiatan karya bakti pembersihan di SD Kartika III-3 ini, merupakan perintah dari Komando atas agar lembaga pendidikan SD Kartika III-3 milik Kodim Magelang selalu dalam kondisi bersih dan indah.

Lebih lanjut dikatakan Pasiops, bahwa setiap anggota yang melaksanakan pembersihan rumput, ruang kelas, halaman, MCK sudah di bagi persektor masing-masing untuk dipertanggung jawabkan dengan baik," terang Kapten Arm Agus Purwanto.





Menurut Pasiops, sebanyak ratusan prajurit dikerahkan dalam kegiatan bersih-bersih, sekaligus menyambut kunjungan Ketua Umum Persit KCK Candra Kirana di SD Kartika III-3 Kota Magelang pada bulan ini.

"Batas waktu pembersihan bisa dinyatakan selesai, apabila persektor setiap anggota sudah bersih dan indah," pungkasnya.

Ditempat yang sama, Katuud Kodim Magelang Peltu Arip Dawawi mengatakan, pelaksanaan kegiatan pembersihan sudah kami bagi persektor masing-masing. Dengan adanya pembagian sektor korve setiap anggota akan lebih mudah dan terorganisir dalam pelaksanaannya.

Lanjut Katuud, rumput-rumput liar harus dicabut dan dibersihkan, selain itu pembersihan ruang kelas baik kaca jendela, meja kursi ditata dengan rapi, sehingga terlihat indah dan sehat," ujar Peltu Arip Dawawi.



Kegiatan karya bakti pembersihan SD Kartika III-3 Kota Magelang, diawali dengan apel pengecekan yang dipimpin oleh Perwira Seksi Operasi Kapten Arm Agus Purwanto, S.H, dilanjutkan dengan pembagian tugas korve oleh Kepala Tata Usaha Urusan Dalam (Katuud) Kodim Magelang Peltu Arip Pelaksana karya bakti pembersihan di lingkungan sekolah SD Kartika III-3 Kota Magelang berjalan dengan lancar dan tertib.



Redaktur: Sertu Gunawan